
REQUERIMENTO No 167/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita esclarecimentos quanto aos descartes das coletas de exames laboratoriais ocorridos
e amplamente divulgados nesta última semana de setembro

Senhor Presidente

Ouvido o Douto Plenário, requeiro à Prefeita Municipal local, esclarecimentos quanto aos
descartes das coletas de exames laboratoriais ocorridos e amplamente divulgados nesta
última semana de setembro, informando de quem é a responsabilidade pelo ocorrido, e,
ainda, esclarecer como são realizadas as coletas, bem como são identificados os tubos de
coleta dos pacientes, se é pelo nome e dados pessoais ou através de códigos de barra.
Requeiro-lhe, ainda, que seja encaminhada cópia do contrato e todos os anexos e termos
aditivos com o laboratório contratado por esta municipalidade, para realização dos exames
laboratoriais.

JUSTIFICATIVA

Nobres Pares desta Colenda Casa Legislativa, a justificativa do presente requerimento se dá
em razão do ocorrido nesta última semana, quando a empresa contratada pela
municipalidade descartou diversas coletas de exames realizados no decorrer de setembro,
demonstrando total desrespeito e falta de responsabilidade com os munícipes de nossa
cidade, tendo em vista que muitos estão à espera destes exames para se realizar cirurgias
e/ou tratamentos de saúde, e até o momento, não se tem nenhum esclarecimento do que
ocasionou o referido descarte.
Assim, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres
Pares.
Santa Isabel, 26 de setembro de 2019.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES
Vereador


